

Jubiläumsabend Frauenchor Neuenstein

Im Oktober 1990 wurde der Verein Frauenchor Neuenstein e.V. gegründet. Das geplante 30-jährige Vereinsjubiläum konnte 2020 wegen der Corona-Pandemie nicht gefeiert werden. Doch in diesem Jahr holte der Frauenchor die Jubiläumsfeier bei einem gemütlichen Abend in Waldenburg nach. Leider konnte der Gründer und langjährige Chorleiter Willibald Wick diese Feier nicht mehr miterleben. Die Chorleitung hat inzwischen Tanja Süßmann übernommen. Am Jubiläumsabend wurden 24 Sängerinnen geehrt, die seit mindestens 30 oder mehr Jahren im Chor mitgesungen haben. Vom Chorverband Region Kocher bekamen sie die Silberne Ehrenbrosche. Im einzelnen wurden geehrt: 1. Sopran: Susanne Arnold, Mathilde Dick, Hannelore Frank, Waltraud Frank, Theresia Harrack, Irene Hauschel, Gisela Kuch, Ingrid Ludwig, Brigitte Steiner-Sönmez, Elke Treffert, und Marianne Ungerer. 2. Sopran: Heide Amos-Speth, Regina Bühl, Silvia Bürk, Dora Hofmann, Gerlinde Hofmann, Erika Oettinger und Ingrid Petraschka. Im Alt: Sabine Bemmerer, Ellen Haag, Margarete Herrmann, Ingrid Hofmann, Ursula Stark und Inge Wick. Der Frauenchor plant im kommenden Jahr einen Konzertabend und hofft sehr, dass sich noch mehr Sängerinnen dem Chor anschließen. Informationen zum Chor gibt es auf der Homepage www.frauenchor-neuenstein.de oder bei der Vorsitzenden Ingrid Hofmann unter 07942/2759 oder per Mail unter inghofmann@aol.com.



Frauenchor 1990 auf dem Schulhof